

# Notre sortie dans le parc national d'Ichkeul



Le 12 octobre 2023, nous sommes allés dans le parc national d'Ichkeul pour y voir les oiseaux migrateurs. En fait, nous avons surtout vu des flamands roses qui étaient, en fait, blancs et gris car ils étaient jeunes ! Ils deviennent roses quand ils deviennent adultes car ils mangent des crevettes qui teintent leurs plumes. Nous n'avons pas vu beaucoup d'oiseaux parce qu'ils aiment l'eau douce et hélas, il ne pleut pas suffisamment à Ichkeul, et l'eau devient salée car elle est reliée à la mer par le lac de Bizerte.



Les oiseaux préfèrent l'eau douce à l'eau salée, mais les flamands roses, eux, aiment bien l'eau un peu salée. Les animaux disparaissent à cause de la

sécheresse. Nous avons vu de loin des buffles d'eau avec nos jumelles et de près, un petit scorpion orange caché sous une pierre. Quelques élèves disent avoir vu un serpent mais on a tous vu des trous de serpent dans la terre.

Nous avons observé diverses plantes comme le caroubier, l'asperger, l'oléastre, le câprier, le lentisque, les champignons sur les pierres, la mousse, l'urginée maritime...



Puis, nous avons visité le musée où il y avait beaucoup d'animaux empaillés : loutre, renard roux, marcassin, aigle, canard, grenouille... Et nous avons

découvert quelques oiseaux de « la liste rouge de Tunisie » en voie de disparition, à cause de la pollution et de la sécheresse : la Tourterelle des bois, le Percnoptère d'Égypte, le Goéland d'Audouin... et il y en a bien d'autres !



Nous avons donc marché très longtemps, c'était une randonnée et nous avons eu quelques petits accidents : Yanis dit qu'il a failli mourir et Selim, tomber de la falaise ! Nous avons pique-niqué avec les élèves de CM2G, c'était super !



Venez tous au Parc d'Ichkeul mais il vous faut une autorisation du Ministère de l'Agriculture pour y entrer, et surtout n'oubliez pas de ramasser vos déchets !!!!

